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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Stand des Finnafjord-Projekts 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Vertragsunterzeichnungen zur Entwicklung des geplanten Hafens im 
isländischen Finnafjord stehen in diesem und im nächsten Jahr an?  
 

2. Welche Investoren haben bislang Interesse gezeigt, sich am Bau des Hafens zu 
beteiligen?   
 

3. Welche finanziellen Folgen hätte ein Rückzug bremenports aus der Entwicklung des 
Hafenprojekts? 

 
 
 

Ingo Tebje, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


